

Preuve et attestation de développement professionnel Semaine de la formation à distance 2024 - Participation



Description:

La Semaine de la FAD est l'occasion pour tous les intervenantes et intervenants œuvrant de près ou de loin en formation à distance d'assister à plus de 20 conférences, ateliers et panels pilotés par des experts en la matière. Ce badge est octroyé comme preuve de participation à la septième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD) présentée par la FADIO du 19 au 23 février 2024. FADIO est un partenariat issu d'une entente de collaboration entre les établissements d'enseignement du Bas-Saint-Laurent et de la Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine qui ont convenu de s'unir pour partager leur expertise sur les plans pédagogiques et technologiques afin de devenir des acteurs de première ligne en formation à distance. Le groupe est composé de huit centres de services scolaires, cinq cégeps, quatre institutions et une université.

:

Badge attribué à : Marilyn Nadeau
<https://www.cadre21.org/membres/marilyn-nadeau-cegeprdl-ca>

Date d'obtention : 2024-02-26 17:52:52

Semaine de la formation à distance 2024 - Participation

1 - Quelle est votre activité (atelier, conférence, etc.) coup de cœur de l'événement? Pourquoi?

La conférence sur L'hyperconnectivité chez les jeunes, de Julie Mayer. Normalise l'utilisation des écrans pour le travail mais aussi pour la vie quotidienne sans démoniser. Donne des trucs et astuces pour diminuer les connexions inutiles et nuisibles. Thèmes abordés :

comprendre l'hyperconnectivité et ce qu'est l'équilibre numérique;

connaître les facteurs de risque et les impacts potentiels; savoir reconnaître les signes d'une possible surutilisation et ouvrir le dialogue;

identifier des stratégies afin d'aider les jeunes selon les facteurs de risque; PAUSE : une ressource et une référence.

2 - Dans une perspective de réinvestissement, que reprenez-vous de cette 7e édition de la Semaine de la FAD?

La variété des intervenants, les perspectives de tous, amène à toujours questionner ce que l'on fait actuellement en FAD. Plus que jamais il est essentiel de penser en dehors de la boîte.